

# 西部支所GOOD NEWS！！ 令和4年度 NO.48

日頃から大変お世話になっております。西部支所都立学校のGOOD NEWSをお届けします。  
「地域連携に関すること」「観点別評価等新カリに関すること」についての事例もお待ちしています。

## 都立田無特別支援学校

### NEWS 99 ヨガインストラクターとの交流会 (特別支援教育に関すること)

令和4年12月13日(火)、高等部1年の保健体育の授業において、ヨガインストラクターの先生方との交流会を実施し、先生8名がボランティアで参加してくださいました。はじめに、生徒4名程度に対して先生1名がついてヨガのポーズの練習をしました。この日に向けて練習してきたポーズ以外にも、少々難しいポーズに挑戦するグループもありましたが、プロのヨガの先生に指導していただくとすぐにできるようになり、様々なポーズを楽しみました。ヨガゲームなども行い、交流を楽しんだ最後には、先生方が様々なポーズをダンスに組み込んだデモンストレーションを披露してくださいました。音楽に合わせて、見事なポーズをとっていく先生方の演技に、生徒たちからは歓声と大きな拍手が沸き上がりました。先生方からは、「障害のある生徒への理解が深まる良い機会となった。」との感想が聞かれ、大変充実した交流会となりました。

